



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 516
01 de octubre de 2019

Se firmó convenio de colaboración entre la UCE y Sanofi Aventis

La Universidad Central del Ecuador firmó un marco convenio de colaboración con la Compañía Sanofi Aventis del Ecuador, S.A., que permitirá promover y fortalecer las relaciones en el área de la educación, investigación, promoción de la salud, y prevención de enfermedades.

Sanofi Aventis, es una empresa farmacéutica parte del grupo francés "Sanofi Group" enfocada en la responsabilidad social corporativa con enfoque al empoderamiento de su salud y mejor calidad de vida. Por lo que, el convenio permitirá generar actividades y acciones específicas para la mejora de la salud, y el intercambio de experiencias prácticas, información científica y tecnológica.

Entre las actividades que se realizarán destaca el intercambio de experiencias y tecnología para el desarrollo de biosimilares. Así mismo, el desarrollo de actividades académicas para estudiantes y docentes de la Facultad de Ciencias Médicas.

El rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Fernando Sempértegui, comentó que el convenio es un gran beneficio para ambas partes y sobre todo un éxito para la formación de los profesionales de la salud. Además, permite el trabajo junto en grandes proyectos de investigación. El representante de Sanofi Aventis, del Pacífico y Caribe, John Rosenberg, expresó su deseo de coordinar actividades académicas, científicas y sociales enfocadas a la promoción de salud.

La firma del convenio que tiene una duración de tres años a partir de la fecha suscrita, se firmó en el rectorado con la presencia de autoridades de la Universidad Central, y representantes de Sanofi Aventis Ecuador, Pacífico y Caribe. **EG**

